

El Psoe culpa a Cospedal de la rebaja de la deuda regional de Moody's

Los informes económicos en los que se apoya el Pp no están firmados por el interventor

La agencia **Moody's** rebajó un escalón las calificaciones a largo plazo de seis comunidades autónomas españolas, entre las que se encuentra Castilla-La Mancha. Para el Psoe regional, esta rebaja se ha producido por la "campaña catastrofista e irresponsable sobre las cuentas de Castilla-La Mancha" realizada por el Gobierno autonómico que preside **María Dolores Cospedal**.

"Como dice el refrán: quien siembra vientos, recoge tempestades", manifestó el portavoz del Psoe de Castilla-La Mancha, **José Luis Martínez Guijarro**.

Según el portavoz, las declaraciones "desafortunadas" de **Cospedal** "han tenido mucho que ver en este asunto, ya que, desde Madrid, ha utilizado el altavoz de secretaria general del Pp para poner en entredicho la situación económica de Castilla-La Mancha, y eso no ha pasado desapercibido, ya que sus declaraciones fueron recogidas por medios de comunicación extranjeros como el **Wall Street Journal** o el **Daily Telegraph**, y han servido co-

mo munición para atacar la región".

Martínez Guijarro se refería a las continuas declaraciones vertidas por el Gobierno regional sobre los datos económicos de Castilla-La Mancha. Según el Pp, la Junta tiene un déficit que se sitúa en el 4,9% y 2.606 millones de euros en facturas sin pagar.

Ya el ex presidente de la región, **José María Barreda**, aseguró que el déficit se quedó, a fecha 30 de abril, en el 1,7% del PIB, y recordó que este dato es "muy cambiante". Barreda reconoció la posibilidad de que, con el paso de los meses, este dato varíe, dada "la tensión del cambio político y la zozobra provocada por algunas declaraciones muy inoportunas", y que podría "haberse acumulado algunos gastos".

"Irresponsable"

Martínez Guijarro señaló que Cospedal, lamentablemente, "está demostrando que le importa muy poco esta región y le importa muy poco poner en peligro su estabilidad económica y financiera, porque está claro que sus prioridades son otras". El portavoz del Psoe destacó que la actuación del Pp ha sido "irresponsable, tanto antes como después de llegar al Gobierno".

Así, señaló que, antes incluso de que tomaran posesión y sin tener "ni un solo dato", no tuvieron ningún reparo en



José Luis Martínez Guijarro.

"meter miedo" a los funcionarios y a los proveedores "diciendo que no se iban a poder pagar las nóminas o las facturas".

Incluso, recordó Martínez Guijarro, "un día después de que otra agencia, Fitch, pusiera en perspectiva positiva a la región, algunos dirigentes del Pp, como Vicente Tirado, Leandro Esteban y Marcial Marín, realiza-

ron unas desafortunadísimas declaraciones diciendo que Castilla-La Mancha era la Grecia española".

Informes "manipulados"

Después "se lanzaron a presentar informes poco rigurosos, manipulados, en los que se contabilizaban dos veces las

facturas y que nadie los firma ni se hace responsable de los mismos", añadió.

"Todo este ruido ha provocado esta situación, y lo que debería hacer la señora Cospedal es reflexionar y ponerse de una vez a trabajar por el bienestar de los castellano-manchegos, porque no todo vale en política", finalizó el portavoz.

Elena Salgado pone en duda la veracidad de las cuentas, sin firma

La vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Economía y Hacienda, **Elena Salgado**, dudó sobre la veracidad del informe presentado por el Gobierno de Castilla-La Mancha sobre el estado de las cuentas. Afirmó, en una entrevista a Radio Nacional, que esta documentación no está firmada por el interventor, "lo que es una cuestión bastante seria, porque es posible que haya facturas del año anterior que ya estén contabilizadas en el déficit del año pasado". Señaló que los interventores "han de sentarse y ver las facturas

una por una para dirimir cuál está en el déficit del año pasado, cuál es una obligación reconocida y cuál es una factura en el cajón, si la hubiera, de las que tanto hablan".

Reunión

"Cuando tengamos todo eso me podré sentar con **María Dolores Cospedal** y ver cuál es la situación de Castilla-La Mancha, y conocer de su parte qué es lo que va a hacer para revertir la situación", explicó.



Elena Salgado.



María Dolores Cospedal.